

# Ein Mal reis bitte!

Fortsetzung von "Bitte Küss Mich Nicht!" DAS 8te kapitel ist  
on XDDDD

Von Gessilein

## Kapitel 7: In liebe....!

### 7.In liebe....!

Ein Lachen, Kai sah den etwas merkwürdigen Fremden dumm an. Doch Der Fremde lachte aus vollem Hals, dann zog er sich den Mantel aus und holte sich die Kontaktlinsen aus dem Augen. Schelmisch beäugte er Kai: " Hast Schiss bekommen, nicht wahr!" „Bei so einem Irren muss man Angst bekommen!“, war Kai´s Antwort. Doch gerade als Kai wieder anfangen wollte zu reden, wurde lautstark die Tür aufgeknallt und ein schwer atmender und sauer dreinblickender Ray. „KAI!“, schrie er aus vollen Kräften. Kai der gesessen hatte, sprang auf und fing den jungen Chinesen auf, der drohte zu stürzen. Kai sah von einem zum anderen, dann brach er die Stille: " Was soll das, Ray? Bryan?"

(Gell, das habt ihr nicht gedacht ^. ~)

Ray setzte sich still schweigen neben Kai und musterte Bryan mit bösem Blick. Bryan sah Ray wiederum leicht verwirrt und überrascht an. Ray beugte sich zu Kai, Flüsterte etwas in seine Ohren und reichte ihm den Zettel, den er am Pfeil gefunden hatte. Bryan, der neugierig geworden war, kam nun auch heran, doch stoppte er kurz vor Kai und Ray, da der Chinese ein Fauchen verlauten ließ, dass ihm richtig eine Gänsehaut verpasste. Kai legte eine Hand beschwichtigend auf den Oberschenkel von Ray. Dieser entspannte sich sofort, wie auf Knopfdruck. Kai lass sich den Brief durch und ihn traf der Schlag: " WAS!! Das gibt es doch nicht!" Ray nickte nur traurig, Bryan schaute nur so, als ob er gleich jemanden erwürgen würde, wenn man ihm nicht gleich sagt, was los ist. Kai sah Bryan ernst an und gab ihn den Zettel: " Weißt du, was es sich damit auf sich hat!?" Bryan las laut vor:

*Hallo Kai,*

*Das soll eine Warnung an dich sein,  
wenn du nicht zu mir zurückkommst, werden es deine zwei „Lieblinge“ bitter bereuen.*

*Komm am 24. 06. XX zum alten Spielplatz, dort wirst du mir dann deine Entscheidung entgegenbringen.*

*P S: Versuch erst gar nicht, zu kneifen.*

*In liebe, Boris.*

Danach zuckte Kai´s Augenbraue gefährlich: „Wehe er tut euch was!“ Sofort wurde Ray von Kai umarmt.

Bryan seufzte nur schwer: „Deswegen bin ich hier, aber Boris war doch schneller!“ Kai stand auf: „Wieso hast du das nicht gleich gesagt!“ Ray blieb still, was sollte er auch dazu sagen. Bryan räusperte sich: „Entschuldige, aber dein Kätzchen, hat mich verwirrt, also. Ich hatte schon länger die Vermutung, das Boris so etwas vor hatte, deshalb wollte ich dich warnen, aber ich bin zu spät...!“ Nun, ließ auch Ray etwas von sich hören: „Da ist doch was faul, woher hättest du wissen sollen, das Kai im Krankenhaus ist und wo er wohnt?“

Der Chinese, war das alles mehr als unglaublich. Bryan sah Ray an und wurde ein wenig rot: „Du hast recht, woher sollte ich das wissen!? Ich habe euch ausspioniert, es war sehr interessant...“, er grinste fies als Ray´s Gesicht einer Tomate anfang zu ähneln und fuhr weiter: „Deshalb, konnte ich wissen, wer wo war!“ Kai nickte nachdenklich, ihm schien es gar nicht zu stören, dass Bryan sie ausspioniert hatte. Aber Ray schien es deswegen zweimal so schlimm zu finden, er wollte gerade losbrüllen, als Kai ihn zurückhielt: „Lass Ray, er hat es ja nur zu unserem Schutz gemacht, wir haben erstmal ein größeres Problem!“ Der Chinese musste seinem Schatz recht geben, deshalb hielt er Bryan die Hand hin: „Frieden?“ Bryan nickte und nahm dankend die Hand an. So war nun der Frieden in der Gruppe wieder hergestellt. Doch plötzlich stockte der blauhaarige Russe: „W- wo ist Tala?“ Er sah Ray an und dieser sah geschockt seinen gegenüber an.

**!~~~~°° an einem anderen Ort bei Tala °°~~~~!**

„Lass mich los!“ keifte Tala seinen gegenüber an.

Dieser lachte nur und schubste Tala voran in einen Lastwagen.

Tala kam unsanft auf einer Kiste zum sitzen, sofort wurde er wie ein Päckchen zugeschnürt.

Als der Lastwagen losfuhr, fiel die Kiste samt Tala um und dieser landete ganz schmerzhaft auf den metallenen Boden.

Nach einiger Zeit, fand Tala einen rostigen Nagel aus einer Kiste ragen.

Diese Gelegenheit, nutzte er natürlich sofort aus und machte sich daran, mit dem rostigen Nagel seine Fesseln zu lockern und ein paar aufzureißen.

**!~~~~°° Wieder im Krankenhaus °°~~~~!**

Sofort machten sich die drei auf den Weg, auch wenn die Ärzte gar nicht damit einverstanden waren, aber was interessierten sie die Meinung der Ärzte. Es ging jetzt um etwas Wichtigeres.

So schnell sie konnten rannten sie zu Kai und Ray nach Hause, in der Hoffnung, das Tala noch da war.

Sie hofften, dass sie noch rechtzeitig ankommen würden.

Bevor vielleicht jemand anderes vor ihnen da war.

So, hab mich dieses mal wirklich angestrengt und ich hoffe, es ist länger geworden ^^°.

Wäre schön, wenn ihr mir wieder Kommis dalassen würdet \*smilte\*

Noch was ganz wichtiges, sollte jemand, seinen nick ändern, mir bitte bescheid geben, da ich es nicht erraten kann und dann auch keine ens verschicken kann danke...